

# Hay en la ciudadanía entusiasmo por la creación del banco particular que se proyecta fundar con el nombre de Banco de la Unión. Caballeros de la aristocracia del dinero son los principales accionistas y las acciones se colocan con gran facilidad

## De rodillas ante las Madres

Sublime día el de hoy, 15 de Agosto.

Por estar consagrado a rendir adoración a las madres, esas mujeres que han recibido la bendición celestial, por el solo hecho de haber concebido un hijo.

Y es que en el mundo no existe nada tan grande para el hombre como la madre. Llena está su vida de martirios inhumanos a su condición de madre, siendo tan mal recompensada, pues jamás el hombre podrá corresponder a los cuida-

dos, a los afanes, a los sacrificios de la madre para criarlo.

El nombre sacrosanto de madre, debemos pronunciarlo con muestras de veneración, porque en ese nombre se encierra cuanto hay de noble sobre la tierra.

Desde estas columnas enviamos a las madres todas, un saludo efusivo y les hacemos presente nuestro sentimiento de admiración por la grandeza de que están investidas por disposición del cielo.

## Se desea autonomía para el penal de San Lucas

De una plática tenida con uno de los jefes del penal de San Lucas, hemos sacado en limpio, que se desea que se le dé autonomía a ese centro. Es to, para poder establecer la verdadera disciplina.

La persecución de los fugitivos Chaverri y Araya, hizo necesario el uso de las armas de los persecutores, para hacer rendirse a unos de los prófu-

gos y éste recibió una lesión por cuyo hecho se sigue contra el guardia una sumaria que habrá de terminar por sobreseimiento definitivo, pero no por ello dejará de causar molestias. Y los jefes del penal desean tener autonomía para responsabilizarse de sus actos, organizando el servicio de acuerdo con sus propios conocimientos.

## Gran entusiasmo por el baile infantil del Kindergarden

Ya está a las puertas, la gran celebración del baile infantil de fantasía, organizado por el Kindergarden, el cual tendrá lugar el próximo domingo a las dos de la tarde, en el salón de actos de la Escuela de la Delia Urbina de Guevara.

Como se ha anunciado, habrá muchas novedades y se ha destinado un valioso premio para el mejor disfraz. Una alegre pifia con regalos, se verificará y en fin, el entusiasmo

que ha despertado esa fiesta, es enorme, de donde se deduce que la asistencia al acto, por parte del público puntarenense será enorme. Y no puede esperarse otra cosa, ya que se trata de contribuir a la realización de la obra de cultura que se ha impuesto el Kinder.

No olvidarse que es para las dos de la tarde del domingo entrante, en el salón de actos de la escuela Delia Urbina de Guevara.

## Hermoso parque frente al mar

Por iniciativa del grupo de jóvenes entusiastas que integran la Cámara Junior de esta ciudad, se va a comenzar una obra de gran importancia en el aspecto material para la ciudad de Puntarenas, ya que ella significa dar principio a esa empresa gigantesca anhelada desde mucho tiempo atrás por todos los porteños, cual es el embellecimiento de nuestro

## Saludo al Sr. Presidente Ulate

Llegó anoche a esta ciudad, el señor Presidente de la República don Otilio Ulate, aprovechando el día feriado de hoy. Permaneció en Puntarenas, un corto tiempo, siguiendo luego a Alfaro Ruiz, y se vino porque tiene gran predilección por este puerto que visita a menudo cuando sus ocupaciones se lo permiten.

Reciba el señor Presidente, el atento saludo que le presenta El Herald.

## Archivando expedientes

Es enorme el número de expedientes que se han tramitado en la Agencia Judicial de Puntarenas, durante el año pasado y los meses que han corrido del presente. Ayer estaban las empleadas haciendo la clasificación por fechas y por faltas, para archivarlos y eran de 400 procesos fenecidos, por injurias, por calumnias, por vagancia, por lesiones de corta duración, por hurtos menores. Esos expedientes permanecen en los archivos de la oficina mientras se pueden enviar a los archivos nacionales.

puerto, en lo que a la mano del hombre corresponde que lo tocante a la naturaleza sus bellezas no tienen igual, y que, con darle feliz término a esta obra que ahora está a punto de iniciarse, nuestros sueños comienzan a convertirse en alegre realidad.

Nos referimos aquí al hermoso parque que estos jóvenes con su entusiasmo y la colaboración de todos levantarán frente al mar en la sección de la playa comprendida entre el edificio de la Capitanía y el sitio donde últimamente estuvo el viejo balneario, uno de los lugares más agradables y frecuentados de esta ciudad y que sin lugar a duda será de gran admiración para los puntarenenses y para las gentes que nos visitan deseosas siempre de disfrutar del agradable calor de nuestro puerto, de las delicias de nuestra playa y de la grandiosidad de nuestro mar.

Hemos tenido oportunidad de ver con detenimiento en la última reunión de la Cámara a que asistimos y en la cual estuvieron presentes, entre otras personas, los dos comandantes de esta plaza señores Jimenez y Boley y el municipal señor Ciro Guerra, los planes que ya están en poder de los Junior y que fueron trazados por el Ingeniero Civil señor Carlos Luis Alvarado por indicación de don Rafael Morice, Presidente activísimo de esta asociación. En esta reunión después de un largo intercambio de opiniones por los en ella presentes sobre detalles menores se logró la aprobación de los planes por todos los concurrentes, los que nosotros consideramos desde un principio, sencillamente maravillosos.

## Muchos huecos en las calles centrales

No obstante el afán del organismo respectivo, de nivelar las calles, en muchas de ellas y sobre todo en las centrales, se nota tal enorme huecos que constituyen peligro para los automóviles. Y se hace indispensable rellenarlos, para impedir que un día de tantos un carro se hunda en esos huecos y cause desgracias a los ocupantes.

## Se adelanta el pago de los empleados públicos

Como un medio de ayudar a los empleados públicos a hacer los gastos de los regalos para las madres, el Supremo Gobierno ha dispuesto anticipar el pago de los sueldos de los empleados de la administra-

ción, pago que ha comenzado desde hoy. Y como hay suficiente dinero en el banco, no se presentó dificultad alguna para satisfacer los deseos del Gobierno, en el sentido de ayudar a sus servicios.

En el trayecto en que actualmente se encuentra el Paseo Uladislao Guevara vemos que ha sido delineada una amplia avenida, que será asfaltada y que comprenderá ocho metros de ancho para el libre tránsito de automóviles y una acera lo suficientemente espaciosa hacia el lado Sur de esta avenida para recreo de los paseantes, y que le da vuelta al parque pasando por el lado frente al mar. Se advierte también en los planos que los ranchos o kioscos para la venta de refrescos se trasladan del lugar en que se encuentran actualmente a otro dentro del parque diseñados en cemento armado en una forma más amplia por el Ingeniero Hernán Gutiérrez Brown de manera que presten mayor comodidad a los clientes así como también más holgura en el trabajo de los expendedores. De éstos se construirán seis: tres del lado este y otros tres del lado oeste pues en el centro se elevará, para esparcimiento de los concurrentes, una concha acústica propia para conciertos al aire libre. Todo esto estará rodeado de bellos jardines en los cuales se sembrarán árboles que a más de su belleza brinden también una sombra benéfica para los que en ese lugar busquen descanso.

Se ha recibido con tal entusiasmo este magnífico proyecto que se cuenta con la colaboración de personas y organismos dispuestos a llevarlo a su realización.

La Municipalidad le dió plena acogida y al darle su aprobación en una de sus sesiones votó de su presupuesto para el inicio de los trabajos, la suma de diez mil colones. Posteriormente, en sesión efectuada el miércoles pasado, dió igualmente su aprobación a los planes considerándolos así propios para su ejecución.

El Ferrocarril Eléctrico al Pacífico, por medio de su Administrador Sr. Edgar Salas, en un gesto que merece el reconocimiento general, ofreció aportar a la obra mil sacos de cemento, piedra, arena y otros materiales. Se cuenta también con la ayuda del Jefe del Muelle Sr. Guillermo Hutt, socio de la Cámara Junior, quien

Pasa a la pág. 4

## En funciones el Alcalde Primero Suplente

Por haber solicitado una licencia de ocho días el señor Alvaro Orozco, para ausentarse de esta ciudad, la Corte Suprema de Justicia, concedió el permiso y llamó a servir el cargo de Alcalde Primero de este cantón, al suplente don Juan Bautista Delgadillo, quien es el que está atendiendo el despacho.

# EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII

—:

Puntarenas, Viernes 15 de Agosto de 1952

—:

Núm. 3980

## Accidente de trabajo en el acueducto de esta ciudad

El día miércoles 13 de los corrientes, como a las 13 horas y treinta minutos, trabajaban el carpintero Guido Sandoval y su ayudante José Antonio Sequeira Calderón, como de 22 años de edad, vecino de Barrio de Cuba de San José, ambos pertenecen al departamento de reparaciones del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico y casualmente se encuentran ocupados en la reparación del zinc del edificio donde se encuentran instaladas las maquinarias del mismo acueducto así como la oficina, que tiene una altura de ocho metros habiendo caído Sequeira Calderón, próximo a las pías de

una baranda y cerca también de un muro de cemento armado que sostiene unos rieles de la luz eléctrica y mas cerca aun de las paredes del tanque del acueducto con el cual chocó en el lanzamiento y retrocedió al puro centro de las circunstancias que ya dejamos dicho, estaba rodeado.

El vecindario se alarmó al ruido de las latinas de zinc y los alrededores del acueducto se llenaron de espectadores del vecindario. El accidentado quedó en estado de inconciencia y fue pedida inmediatamente la ambulancia de la Cruz Roja, que como de costumbre no se hizo esperar y enseguida fue

internado al departamento de la Caja del Seguro Social.

Deseamos que el obrero accidentado, recupere cuanto antes su salud y sentimos muy deberas el lamentable accidente.

# LACSA

(Afilada a la  
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables  
**DE NUEVO OFRECE:** **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**

Puntarenense: Vuele por LACA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 70

## Un poco de historia

Esta última frase vale un Potosí; porque como una sola vez ha intervenido Costa Rica en Nicaragua después de independencia, o sea en 1856 y 1857 para ayudarlo a libertarse del yugo de Walker, resulta según el criterio del señor Vijil, que con haberlo hecho Costa Rica le causó un perjuicio a Nicaragua. ¡Lo mismo pensaba Walker! Y así no debemos extrañar los cargos que hace a Costa Rica el autor del libro que motiva estas líneas. Son los mismos que formulan los filibusteros en sus publicaciones, sin apoyarlos en pruebas fehacientes y cuya falsedad demuestran los documentos de la época que felizmente se conservan en nuestros archivos, entre muchos otros la correspondencia del Gobierno de Mora con su Ministro en Washington don Luis Molina.

Ni la Gran Bretaña ni Costa Rica ambicionaban en aquel tiempo las tierras nicaragüenses. La primera había asegurado su posesión de la costa de Mosquitos con el tratado Cleveland Bulwer de 1850, que a la vez le impedía apoderarse de una pulgada más del territorio centroamericano. La segunda tan solo aspiraba a conservar un territorio que legalmente le pertenecía y sobre el cual Nicaragua alegaba te-

ner derechos que solo eran ilusiones.

El verdadero motivo del sac erdo era el proyectado canal interoceánico sobre el que Nicaragua pretendía privar a Costa Rica de los derechos que le correspondían, para lo que se entendió con los Estados Unidos A su vez Costa Rica en legítima defensa buscó el amparo de Inglaterra, interesada en el asunto y las dos grandes potencias, a fin de evitar el conflicto que amenazaba estallar, convinieron en atarse mutuamente las manos en Centro América celebrando el famoso tratado Clayton Bulwer; pero como era indudable que la intervención del filibusterismo porteamericano en Nicaragua habría de traducirse tarde o temprano en una burla del susodicho tratado. Inglaterra tomó cartas en el asunto para impedirlo y en esto sus intereses estaban de acuerdo con los de Costa Rica.

Para terminar habré de decirle que el señor Vijil reproduzca también como verdad, en la página 196 de su libro, otra columna tomada de la obra de Jeffrey Roche, como es la que don Juan Rafael Mora recibió dinero de Vanderbilt. Al contrario, el Gobierno de Costa Rica pagó a Webster y Spencer, agentes del millonario de Wall Street, una

suma que éstos reclamaban por sus servicios contra Walker. El señor Vijil añade por su cuenta: A este enemigo de Nicaragua (Vanderbilt) se unió Costa Rica porque a la vez que obtenía los fondos necesarios, se asociaba en parecidas ambiciones con el magnate que intrigaba por arrebatar a Nicaragua sus derechos.

Leyendo el libro a que me refiero se llega forzosamente a la conclusión de que para justificar la conducta política del padre don Agustín Vijil, entu-

*Pasa a la pág. 3*

## La TIENDA Y ZAPATERIA

DE  
**JOSE CON**

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portefo en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

Anuncie en El Heraldo

## UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

## Defunciones ocurridas en el Hospital San Rafael de esta ciudad, durante el mes de Junio ppdo.

1 Innominada Segura Rodríguez, de seis meses de vida vecina de Puntarenas, el 1° de Julio, hija de Luis Antonio Segura y Elizabet Rodríguez Sánchez.

2 Manuel Villalobos Alfaro, de ochenta y ocho años de edad, vecino de San Antonio de Nicoya, falleció el día 2 de Julio; hijo de José María Villalobos y Froilana Alfaro.

3 Adelaida García Díaz, de 35 años de edad, vecina de Nicoya, falleció el 3 de Julio; hija de Vicencio García Fajardo y Estéfana Díaz Villareal.

4 José Antonio González Araya, de 4 meses de edad, vecina de Puntarenas, falleció el 5 de Julio, hijo de Antonio González Solano y Ofelia Araya Lizano.

5 Amalia Chávez Ramos, de 2 meses de edad, vecina de Puntarenas, falleció el día 4 de Julio; hija de Emilio Chávez Loaiza e Ismalda Ramos

Castellón.

6 María Loría Loría, de 50 años de edad, vecina de Puntarenas, falleció el 9 de Julio hija de María Loría Loría.

7 Santos Mendoza Angulo, de 6 meses de edad, vecina de Puntarenas, falleció el día 9 de Julio; hijo natural de Josefa Mendoza.

8 Francisco Fernández Aguilar, de 80 años de edad, vecino de Puntarenas, nicaragüense, falleció el día 11 de Julio; hijo de Mateo Fernández Albanza y Concepción Aguilar López.

8 Innominado Medina Gómez, de 7 meses de edad, vecino de Puntarenas, el día 11 de Julio; hijo de Ramiro Medina Gómez.

9 Juan Mora Rodríguez, de 38 años de edad, vecino de Cuajiniquil falleció el 14 de Julio; hijo de Santiago Mora Mora y Antonia Rodríguez Bermúdez.

*Continuará*

Espacio

reservado

para el Partido

"Unión Nacional"

# TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,  
La gencia **TRAUBE**  
en Puntarenas.

## Se venden las siguientes propiedades:

**LOTE FRENTE AL MAR:** En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300' vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21.000.00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

**PROPIEDAD:** Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18.000.00.

**PROPIEDAD:** Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16.000.00.

Entenderse en Puntarenas con la Srta. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

## Un poco de his...

*Viene de la pág. 2*

siasta amigo y partidario de Walker, el autor se ha visto en la necesidad de hacer la defensa y hasta la apología indirecta del famoso filibustero y de solidarizarse con este y los historiadores norteamericanos que le son favorables, hasta en las falsedades y calumnias lanzadas por ellos contra Costa Rica que sacrificó la flor de sus juventudes para despojar a Nicaragua del Guanacaste, sino para salvar la independencia y la soberanía de Centro América a la que pretendía convertir en un país de parias y esclavos.

Afortunadamente no todos los nicaragüenses opinan como don Francisco Vigil.

El anterior artículo fue publicado hace aproximadamente veinte y un años, lo tenía preparado para enviarlo previo al aniversario de esa provincia del Guanacaste, pero por razones de mis muchas ocupaciones en estos días, se me traspapeló, pero pienso que algunos de sus discípulos no le conocen y siempre es bueno que se ilustren en beneficio de su provincia.

Con muestra de mi mayor aprecio, de usted muy atento y Seguro Servidor,

*Manuel Guevara Cano*

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

## ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Agosto 1952

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAL		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Viernes 1	1	11	Sábado 2	7	11
Lunes 4	17	del 5	Lunes 4	21	del 5
Jueves 7	20	5 del 8	Miércoles 6	23	4 del 7
Lunes 11	23	8 de 12	Sábado 9	1	6
Viernes 15	2	11	Martes 12	3	8
Lunes 18	18	3 del 19	Jueves 14	5	10
Jueves 21	19	4 del 22	Sábado 16	7	12
Lunes 25	21	6 del 16	Lunes 18	12	3 del 19
Jueves 28	24	9 del 29	Miércoles 20	23	4 del 21
			Viernes 22	24	5 del 13
			Martes 26	1	6
			Jueves 28	3	8
			Sábado 30	5	10

  

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesús
	Horas	Horas		Horas	Horas
Sábado 1	7	11	Viernes 1	16	23
Domingo 3	20	1 del 4	Sábado 2	17	24
Miércoles 6	23	4 del 7	Domingo 3	18	1 del 4
Sábado 9	1	6	Lunes 5	19	2 del 5
Lunes 11	2	7	Martes 5	20	3 del 6
Jueves 14	5	10	Miércoles 6	21	4 del 7
Viernes 15	19	24	Jueves 7	22	5 del 8
Domingo 17	21	2 del 18	Viernes 8	23	6 del 9
Miércoles 20	23	4 del 21	Sábado 9	24	7 del 10
Viernes 22	24	5 del 23	Domingo 10	24	7 del 11
Lunes 25	1	6	Lunes 11	24	20
Jueves 28	2	7	Martes 12	23	20
Sábado 25	5	10	Miércoles 13	23	21
			Jueves 14	24	23
			Viernes 15	24	24
			Sábado 16	18	1 del 17
			Domingo 17	19	2 del 18
			Lunes 19	20	3 del 19
			Martes 19	20	3 del 20
			Miércoles 20	21	4 del 21
			Jueves 21	21	4 del 21
			Viernes 22	22	4 del 22
			Sábado 23	22	5 del 23
			Domingo 24	23	5 del 24
			Lunes 25	23	6 del 25
			Martes 26	24	6 del 26
			Miércoles 27	23	7 del 27
			Jueves 28	23	19
			Viernes 29	14	20
			Sábado 30	16	21
			Domingo 31	17	23
					24

  

BEBEDERO		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Sábado 1	3	12
Martes 5	18	3 del 6
Viernes 8	21	6 del 9
Martes 12	24	9 del 13
Sábado 16	3	12
Martes 19	18	3 del 20
Viernes 22	20	5 del 23
Martes 26	22	7 del 27
Sábado 30	1	10

**A PUERTO CORTES:**  
Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas  
**PASAJEROS Y CARGA**  
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

**A PUERTO QUEPOS:**  
Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas.  
**PASAJEROS SOLAMENTE**

## AVISO

### LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

## Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con él puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

**Víctor Juio Arias.**

Propietario.

San José, Mayo de 1950.

## LA JUNTA DE PROTECCION SOCIAL AVISA

Que atendiendo sugerencias del Delegado de la Dirección General de Asistencia Social, se ha variado la hora de visita, la que desde el próximo primero de Noviembre en adelante será como sigue:

**VISITA GENERAL:**

Jueves y Domingos: de 11 am. a 11 y 30 am.

**ENFERMOS DEL SEGURO:**

Todos los días: de 11 am. a 11 y 30 am. llevando tarjeta

**PENSIONISTAS:**

Derecho a dos tarjetas.

Queda absolutamente prohibido llevar alimentos. Solo se permitirán las frutas.

LA DIRECCION.

## La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizano Matamoros  
Presidente.

## Hermoso parque frente al mar

Viene de la pág. 1

bastante se ha esforzado en el arreglo de la avenida frente al Paseo Uladislao Guevara, labor meritoria digna de aplauso y merecedora también de tomarse como ejemplo. La Guardia Civil está muy bien dispuesta a participial igualmente con todo su empuje y ha ofrecido cooperar con la mano de obra ya que ellos cuentan con bastante experiencia en la elaboración de estos bellos y delicados trabajos.

Hacemos desde ahora invita-

ción al comercio, que siempre ha estado bien dispuesto a colaborar en el bien de la ciudad para que cuando sea el momento presten su voliosa contribución a esta obra de adelanto para Puntarenas.

Esperamos de la misma manera, que todos los vecinos de esta ciudad participen en una o en otra forma para llevar a la realidad este bello proyecto, del que todos disfrutaremos y el cual se dará a conocer más

ampliamente cuando sean exhibidos los planos en una de las vitrinas del comercio.

Nuestra felicitación para los socios de la Cámara Junior por el bien de Puntarenas y hacemos votos para que muy pronto podamos admirar la obra precursora del engrandecimiento de nuestra ciudad.

ED. A.

Puntarenas, 14 de Agosto de 1952.

## Magnífica finca en venta

En San Pedro Norte de Jicaral, a un kilómetro del puerto de embarque, vendo mi finca constante de 40 manzanas poco más o menos. Tiene muy buena casa de habitación; un buen trapiche y suficiente caña; árboles frutales finos y corrientes; terreno plano propio para sembrar; agua abundante; una magnífica máquina alemana de tres surcos y encierros. Tiene también dos bestias, una yunta de bueyes y tres vacas, todos de muy buen rendimiento.

Para precio y condiciones, entenderse en Puntarenas con Hernan Montero, y en Jicaral con el propietario,

Santiago Montero Cascante.

## Enterovioformo "CIBA"

El medicamento indicado para las infecciones y parasitosis intestinales

Para garantía del público cada comprimido está grabado con el nombre "CIBA"

Si no lleva este nombre "CIBA" grabado en la tableta, NO ES ENTEROVIOFORMO

The Costa Rica Mercantile Co.,  
Representantes.

## Contra los viciosos de drogas

La guardia civil, del mismo modo que los resguardos fiscales, han emprendido la tarea de perseguir sin descanso a los adictos a las drogas estupefacientes y debido a esa persecución constante se ha logrado en parte no escasa reducir el consumo.

Con todo, no faltan quienes sigan fumando marihuana, que es la droga que mas fácilmente se obtiene.

## Compañía Eléctrica de Puntarenas

A fin de poder atender a nuestros clientes sin dilación, les encarecemos pasar cuanto antes a retirar sus recibos, y no esperar hasta el 16 para hacerlo.

## Con nuestros estimados colaboradores

Debido a lo reducido de esta hoja, nos vemos precisados a dar salida a las colaboraciones con que se nos honra, poco a poco, por orden cronológico y como consecuencia de ellos hemos de reservar para futuras ediciones otros trabajos que te nemos designados para sacarlos a luz.

Rogamos muy atentamente a los colaboradores de El Heraldo, que tengan un poquito de paciencia, estando seguros de que estos trabajos serán publicados en breve.

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

## De asueto el día de mañana para los empleados judiciales

En la última sesión celebrada por la Corte Suprema de Justicia, entre otras cosas acordó declarar de asueto para los empleados judiciales, el día de mañana sábado, por encontrar se encajonado entre un día feriado como es el de las madres.

Así pues, los dependientes del Poder Judicial, descansarán el viernes, el sábado y el domingo, por disposición superior.

## LA MADRE

En honor de las Madres, cariñosamente

¡Es tan buena y gentil! Su extremada nobleza al través de los años se recuerda y evoca; con afecto sincero cuando niños nos besa imprime en nuestra alma el calor de su boca.

En nuestros corazones su noble amor coloca con afable ternura y delicada fineza; amor que por digno no se extingue ni apoca, su fulgor siempre impera y es ideal de pureza.

Solo en ella Dios quiso, como en la luz que alumbra, dejar tras de su paso la perfecta penumbra de la sombra que ensancha su cariño en la vida;

y es por eso tan solo que cual lumbrera de estrella, va siguiendo del hijo por doquiera la huella con radiantes destellos, en amor encendida

Roberto Soto Monge

Puntarenas, 15 de Agosto de 1952.

## Boda efectuada

A las diez horas y treinta minutos de ayer, ante el señor Gobernador de la Provincia don Abelardo Lobo Moraga, contrajeron matrimonio civil los jóvenes Guillermo Serrano, V. y doña Ibelt Camareno O. El acto se verificó en casa de los padres de la señora Camareno, en el Barrio del Carmen, y con ese motivo hubo una

alegre fiesta en la misma casa a la cual asistió gran número de invitados. La marimba del maestro Basilio Guido, ejecutó alegres piezas a cuyo son se entregaron al baile las parejas. Que sean muy felices los nuevos esposos.

Anuncie en EL HERALDO

De una Madre a su Hija

Acróstico dedicado a mi hija Norma Gómez Martínez, con todo cariño.

Noble corazón y tierno tienes  
Oh! maravilla de amor y simpatía  
Reviviendo en mi alma toda alegría.  
Mujercita que estás en mí, noche y día.  
A tí mi corazón de madre te dedica  
Gloriosa juventud llena de encantos.  
Oh! alegrías inmensas en este día  
Mi vida te ofrezco hija mía,  
En cambio deseo para tu vida fugaz y placentera,  
Zarpazos felices del destino Dios te diera!

Puntarenas, Agosto de 1952.

Marina M. de Gómez

## A los Nicaragüenses:

De nuevo este Consulado, recuerda a todos los nicaragüenses, hombres y mujeres residentes en Puntarenas, la obligación que tienen de inscribirse como ciudadanos de Nicaragua, caso quieran mantener su ciudadanía.

Al mismo tiempo deben tener presente, la obligación en que están de cumplir con las leyes de Costa Rica, para legalizar su permanencia en el país, obteniendo su Cédula de Residencia, si no la tuvieren, o revalidándola si estuviere vencida.

Puntarenas, Costa Rica, 12 de Agosto de 1952

CONSULADO DE NICARAGUA.

## Casa en venta

Se vende una casa en punto céntrico de la ciudad, la que se encuentra situada al costado Sur del Cuartel contiguo a la que habita doña Adela de Bontempo.

Para detalles y más pormenores, pasar a las oficinas de EL HERALDO y entenderse con la señora Briscila de Vega.

Puntarens, Abril de 1952

Anuncie y suscríbese en

"El Heraldo"

## Teja de barro usada

Se vende una buena cantidad en perfecto buen estado.

Para informes, en las oficinas de este periódico.

Puntarenas, Abril de 1952.

## Amadeo Boza Mc. Kellar

Procurador Judicial

Despacha en la Oficina de EL HERALDO

Se hace cargo de asuntos judiciales

De 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.